

Aumentan calificación de Mexicali

Redacción
EL ECONOMISTA

HR RATINGS revisó al alza la calificación de “HR BB+” a “HR BBB” al municipio de Mexicali, estado de Baja California. Además, mantuvo la perspectiva Positiva

“La revisión al alza de la calificación se debe, por una parte, al buen desempeño fiscal observado en los últimos ejercicios, lo cual se vio reflejado en la disminución del nivel de deuda neta del municipio, así como en sus Obligaciones Financieras sin Costo (OFsC)”, explicó la agencia a través de un reporte enviado a la Bolsa Mexicana de Valores.

Destacó que el desempeño fiscal observado en el 2018 se tradujo en un nivel menor de las principales métricas de endeudamiento al esperado.

Por otra parte, indicó que ya no considera como un factor de ajuste cualitativo negativo a la calidad crediticia de Mexicali la situación de impago presentada en la deuda de corto plazo del municipio en octubre del 2016, por lo que la calificación se ajusta de acuerdo con el nivel de endeudamiento de la demarcación.

Mexicali reportó en el 2018 un superávit en el balance primario equivalente a 10.7% de los ingresos totales, mientras que HR Ratings esperaba un déficit por 1.5%, debido a la expectativa en el crecimiento del gasto en obra pública.

El crecimiento en el gasto en inversión se observó, pero en menor medida a lo esperado, lo que, sumado a la ligera disminución del gasto corriente, así como al aumento de 8.2% en los ingresos propios, se vio reflejado en que se mantuviera el comportamiento superavitario.

“Como consecuencia del buen comportamiento fiscal del municipio, las OFsC disminuyeron de 1,469.7 millones de pesos en el 2017 a 1,293.5 millones en el 2018, debido principalmente al pago de pasivos laborales, así como de pasivos con proveedores y contratistas”, refirió la agencia.

Lo anterior se vio reflejado en que las OFsC, como proporción de los Ingresos de Libre Disposición (ILD) pasaran de 45.6 a 39.6% en el periodo de análisis, mientras que la calificadora esperaba un nivel de 45.6% en esta métrica.

Al cierre del año pasado, la deuda directa de Mexicali ascendió a 1,010.7 millones de pesos; como proporción de los ILD, este indicador disminuyó de 32.1% en el 2017 a 26.1% en el 2018, debido al incremento en la liquidez presentada al cierre del ejercicio, sumado a que no se adquirió financiamiento adicional. HR Ratings esperaba un nivel de 31.0 por ciento.